



PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT
PANITIA SELEKSI KOMISARIS BUMD
KABUPATEN LAMPUNG BARAT
JL. Raden Intan II No.1 Way Mengaku, Liwa 34811

PENGUMUMAN

Nomor : 06 /PANSEL KOM BUMD LB/2024

TENTANG

**HASIL SELEKSI UJI KELAYAKAN DAN KEPATUTAN (UKK) CALON KOMISARIS
BUMD KABUPATEN LAMPUNG BARAT 2024**

I. DASAR

- Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 37 Tahun 2018 Tentang Pengangkatan Dan Pemberhentian Anggota Dewan Pengawas Atau Anggota Komisaris Dan Anggota Direksi BUMD
- Berita Acara Pelaksanaan Uji Kelayakan dan Kepatutan (UKK) Nomor : 005/PANSEL KOM BUMD LB/2024

II. PENGUMUMAN KELULUSAN UJI KELAYAKAN DAN KEPATUTAN (UKK)

Bahwa Panitia Seleksi Menetapkan Kelulusan Uji Kelayakan dan Kepatutan (UKK) Berdasarkan Kriteria Penilaian Penggalan aspek potensi dilakukan dengan metode psikotes serta ujian tulis dan aspek kompetensi dilakukan dengan menggunakan pendekatan assessment center yang menggunakan simulasi studi kasus, soal kognitif, penulisan makalah presentasi dan Behavioral Event Interview.

Berdasarkan Pemenuhan Syarat Dan Hasil Penilaian, Dengan Ini Disampaikan Nama-Nama Yang Dinyatakan LULUS Uji Kelayakan dan Kepatutan (UKK) dan berhak mengikuti Wawancara dengan pemegang saham dalam hal ini PJ. Bupati Lampung Barat atau Pejabat yang ditunjuk sebagai berikut:

NO	NAMA	NILAI	KETERANGAN
1	Puguh Sugandhi, S.E., Akt.	7.27	LULUS
2	Rudi Rahmadian, S.Sos., M.Si.	7.95	LULUS
3	Surono, S.IP.	7.03	LULUS

III. PELAKSANAAN WAWANCARA

- IV. Kepada Para Peserta Yang Namanya Tercantum Pada Point II Diatas Tersebut, Harap Hadir Pada Pelaksanaan Wawancara dengan pemegang saham dalam hal ini PJ. Bupati Lampung Barat atau Pejabat yang ditunjuk :

Hari/Tanggal : Senin, 10 Juni 2024

Waktu : 14.00 WIB – s/d selesai

Tempat : Kantor Perwakilan Pemerintah Kabupaten Lampung Barat (PKOR WAY HALIM BANDAR LAMPUNG)

Kegiatan : Wawancara dengan pemegang saham dalam hal ini PJ. Bupati Lampung Barat atau Pejabat yang ditunjuk

Pakaian : Bebas, Rapi dan Sopan

Dihimbau Agar Para Peserta Hadir 15 Menit Sebelumnya Pengumuman Hasil Seleksi Ini Bersifat Mutlak Dan Tidak Dapat Diganggu Gugat, Demikian Pengumuman ini Disampaikan, Atas Perhatiannya Diucapkan Terima kasih.

Liwa, 7 Juni 2024
KETUA PANITIA SELEKSI ,



WASISNO SEMBIRING, SE.,M.P
Pembina Utama Muda
NIP. 19650315 199193 1 007